

桃ぐみの夏 水遊び

2020年 夏 桃ぐみ

(ねらい)。水・氷との出会いを通して 感触を楽しむ
・様々な道具を使ってみようとする

初めての水遊び。「冷たい」「やわらかい」「気持ちいい」など 様々な感觸に気付き楽しめるようにと 水・スポンジを用意してみました。

水であそぶ



蛇口から落ちる水滴をバケツで受け止める表情は真剣!!

水遊びが大好きな桃ぐみさん♪
水面を叩いたり、水をかけ合ったり…
毎回、全身びしょ濡れになるまで楽しみます。

水との出会い



氷に角虫れて驚いた表情を見せた子ども達。その表情から「冷たい!」を感じたことが伝わってきました。

慣れてくると、氷を運んでみたり、小さくなっていく氷を不思議そうに見つめていました。



いろんな道具を使ってみる

スポンジ



ぎゅ～ お水でてきた



スポンジの感触を楽しんだり
濡らしたスポンジを使って
壁や足、お友達など
色々な所を濡らしてみたり。
好奇心旺盛に試していました。

水鉄砲

押し出し式の水鉄砲を扱うのは難しいのでは?
と思っていましたが、回数を重ねるごとに上達
していました。使っている子を真似て
たくさんの方が 水鉄砲名人になりました!!



この後、撮影者はびしょ濡れに…

様々な道具を使って…



おたまを使い、ペットボトルに
水を注ぎ入れる。
こぼれないよう、しっかり見つめて
注ぎ口に合わせていました。

まとめ

水遊びを通して 水に触れる心地良さや 楽しさを感じるだけでなく、

感じたことを表情や声にして 相手に伝えようとする姿がありました。

また、友達や保育者と一緒に遊びを楽しむ、不思議に対する探究心を
持つ、道具を使って 指先や全身を使い 遊び込むといった経験ができました。